

# Pilarín Ferrer

## acepta el reto de la presidencia

*Ante la sorpresiva propuesta de la nueva administración gubernamental de nombrar al presidente del Colegio de Arquitectos y Arquitectos Paisajistas de Puerto Rico, Alberto Lastra, a dirigir la Oficina de Gerencia de Permisos, la hasta ese entonces vicepresidenta de la institución aceptó el desafío de asumir el cargo vacante.*

*Aunque fue un cambio totalmente inesperado, Ferrer no lo pensó dos veces para aceptar la presidencia al tomar en cuenta que la lucha para lograr que la profesión se definiera a nivel legislativo, a la cual Lastra le había dedicado tanto tiempo y empeño se podía ir por la borda. Ante este escenario, Ferrer aseguró que entre sus prioridades se encuentra el continuar con presentar un proyecto de Ley que propone la definición oficial de la profesión para evitar que personas sin el grado puedan ejercer sus funciones. Esta medida fue trabajada históricamente en conjunto entre el Colegio de Arquitectos y el Colegio de Ingenieros de Puerto Rico.*

*De igual forma, continuará trabajando en un proyecto de Ley para garantizar que cuando se realicen peticiones de cualificaciones para proyectos gubernamentales se contraten a los arquitectos que realmente cuentan con la experiencia.*

*Mientras, otro de sus objetivos será ampliar los servicios que ofrece la Fundación de la Arquitectura. Actualmente, la misma brinda recorridos al público en general por las infraestructuras históricas que tiene Santurce. La propuesta de la nueva presidenta se centra en promover estas actividades en los turistas para lograr que la historia sobre la arquitectura de la Isla sea conocida internacionalmente.*

Pilarín Ferrer  
Presidente de la CAAPPR

